
REQUERIMENTO N.º 120⁄2006.

Ementa: Ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre quais providências  foram 
tomadas  no sentido de enviar o Caminhão Pipa com regularidade  no Bairro do Lago 
Azul- Goiabal.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Prefeito  Municipal 
solicitando de informações sobre quais providências foram tomadas  relação ao envio do 
Caminhão Pipa com regularidade no bairro lago Azul- Goiabal. 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 11 de Dezembro   2006

 
 
 
 

Vereador  Antonio Alves da Silva -Toninho da Farmácia

 


